
 

 Nach einer kurzen Einführung von KVD Dr. Hoffmann berichtete Herr Dipl.-Ing. Langenohl 
über den aktuellen Stand der Klärschlammdiskussion und zeigte Perspektiven der 
Klärschlammverwertung auf. Einzelheiten des Vortrages können der Anlage 1 entnommen 
werden. 

 

 


